

Crece la polémica: Carlos Raúl Yepes renuncia a la junta de ISA por desacuerdo en la elección de Carrillo

Carlos Raúl Yepes renunció irrevocablemente a la Junta Directiva de ISA, denunciando "violación de estatutos" en la elección del presidente, Jorge Andrés Carrillo.



Carlos Raúl Yepes (izq) presentó su renuncia irrevocable a la Junta Directiva de ISA, argumentando irregularidades en la elección del nuevo presidente, Jorge Andrés Carrillo (der). FOTO: El Colombiano.



Miguel Orlando Alguero

hace 35 minutos

Carlos Raúl Yepes Jiménez anunció su renuncia irrevocable a la Junta Directiva de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA) y a los comités en los que participaba, argumentando inconformidad con la elección de [Jorge Andrés Carrillo Cardoso](#) como presidente de la compañía, filial de Ecopetrol.

Siga leyendo: [Polémica por elección del presidente de ISA: Ricardo Roa citado a declarar, pero piden que su testimonio sea reservado](#)

Desacuerdo con la elección de Carrillo como presidente de ISA

Yepes Jiménez presentó su dimisión en una carta dirigida a la Asamblea General de Accionistas y al presidente de la Junta Directiva, Camilo Zea Gómez.

En su misiva, expuso que **su salida responde a "la flagrante y recurrente violación de los estatutos sociales, los reglamentos y acuerdos internos, las disposiciones legales y el código de gobierno corporativo en la selección y elección de Jorge Andrés Carrillo Cardoso como presidente de ISA"**.



En su comunicación, Yepes detalló tres documentos en los que dejó constancia de

¿Buscando trabajo?
Crea y registra tu hoja de vida.
[INGRESA AQUÍ](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

 En vivo | Colombia se mide a Chile por el tiquete al Mundial Sub-20, esta es la nómina titular

hace 34 minutos

 Las pistas de los primeros pobladores de Medellín que encontraron en seis puntos del Parque Arví

hace 2 horas

 Ordenan evacuación inmediata en la Universidad Nacional sede Medellín por presencia de encapuchados

hace 28 minutos

 Crece la polémica: Carlos Raúl Yepes renuncia a la junta de ISA por desacuerdo en la elección de Carrillo

hace 35 minutos

 Capturan en Itagüí a hombre que habría abusado sexualmente de una menor de edad y difundido los videos en redes

hace 10 horas

Te recomendamos

 La historia de Santa Elena: la pastelería que nació de una promesa en Medellín y conquistó mercados internacionales

hace 2 horas

 Préndale la vela Valentin de Roma, el santo borrado por la iglesia Católica que se volvió el celestino de las parejas

hace 3 horas

 En universidad paisa hicieron la primera embarcación electro solar de Latinoamérica y ya navegó en el río Nechí

hace 4 horas

 "El mundo se derrumbaría como un castillo de naipes": científicos usaron computadora cuántica para averiguar el posible fin del universo

Utilidad para la vida

 Compensa ofrece subsidio de desempleo en 2025: ¿Quiénes pueden acceder y cuánto es el monto?

hace 7 horas

 ¿Quiere entrar a la universidad? Estas son las tendencias

En su comunicación, Yepes detallo tres documentos en los que dejó constancia de su rechazo al proceso de elección:

1. 24 de agosto de 2024: Manifestó ante la Junta Directiva su oposición a la selección y elección de Carrillo Cardoso.

2. 29 de agosto de 2024: Envío una constancia a la Vicepresidencia Jurídica de ISA rechazando la firma del contrato de trabajo del nuevo presidente.

3. 28 de enero de 2025: Presentó una propuesta para que la Junta Directiva liderara los procesos de selección de altos directivos y gerencias, tanto nacionales como internacionales.

Le puede interesar: [ISA saca al vicepresidente de Talento Organizacional en medio del escándalo de Jorge Carrillo](#)



Enlaces Patrocinados por Taboola



educativas que están mandando la parada

hace 7 horas



Nuevas tendencias del empleo: flexibilidad, bienestar y habilidades en constante evolución

hace 8 horas



¿Cómo utilizar la inteligencia artificial para conseguir empleo?

hace 8 horas

Una decisión sin marcha atrás

El exdirectivo enfatizó que la situación en la Junta Directiva hacía “insostenible” su permanencia.

En su carta, dirigiéndose a Zea Gómez, señaló que **“la mayoría de sus miembros se conducen de manera contraria a las normas, reglas y principios establecidos para la compañía”**.

Con su renuncia, Yepes también dejó vacantes sus cargos en los comités de Talento Organizacional, Auditoría y Riesgos, y Gobierno Corporativo, Sostenibilidad, Tecnología e Innovación.



Medellín, 13 de febrero de 2025.

INFORMACIÓN RELEVANTE

Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. (ISA) informa que el director Carlos Raúl Yepes Jiménez presentó hoy su renuncia, con efectos a partir de la fecha, a la Junta Directiva de la sociedad, así como a los comités de los cuales hace parte: Talento Organizacional, del cual era presidente; Auditoría y Riesgos; y Gobierno Corporativo, Sostenibilidad, Tecnología e Innovación. El señor Yepes motivó la renuncia en su inconformidad con la elección del presidente de ISA, que se produjo por decisión mayoritaria de la Junta Directiva.

Para seguir leyendo

< Anterior



Las pistas de los primeros pobladores de Medellín que encontraron en seis puntos del Parque Arví

En estos se han hallado 17 estructuras que corresponden a la época prehispanica así como al periodo colonial y republicano. Los elementos encontrados se suman a la colección de 17.000 piezas arqueológicas encontradas desde 2022 allí.

hace 2 horas

Siguiente >

¿Cuándo se conocerá la decisión de la Corte Constitucional sobre demanda contra reforma pensional?

Uno de los magistrados dio a conocer la fecha y será más rápido de lo



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter

...de los magistrados de la Corte y se hará todo lo esperado.

Únete a nuestro canal de Whatsapp



Reforma pensional de Petro entra en vigencia en julio de este año. FOTO EL COLOMBIANO.



El Colombiano

hace 2 horas



Algunos aseguran que la reforma de Gustavo Petro tendrá que afrontar una prueba de fuego con cerca de 53 demandas que enfrenta ante la justicia.

Esta fue sancionada a mediados del año pasado y entrará en vigencia en julio de este año.

La cuestión es que **pronto se conocerá uno de los veredictos del magistrado Jorge Enrique Ibáñez sobre una de las demandas que ha tenido más protagonismo, la del partido de oposición: Centro Democrático.**

Entérese: [Tasas del sistema financiero han bajado más que las del Banco de la República](#)

Esa querrela fue presentada por **Paloma Valencia**. Como ya lo informó este medio de comunicación, **la demanda de funcionaria alega que en el Congreso se violó el principio de consecutividad**, en la medida en que la Cámara de Representantes acogió el texto aprobado por el Senado de la República, sin que se diera debate.

Es decir, no hubo explicación de los ponentes de las diferencias existentes con respecto a lo que se había aprobado, ni tampoco se permitió deliberar sobre las más de 700 proposiciones presentadas por los congresistas.

¿Cuándo se conocerá si se cae la reforma pensional?

El magistrado Ibáñez **calculó que el alto tribunal podría dar su veredicto en cerca de un mes sobre dicho recurso judicial.**